

Théâtre des Mascarons Eros croque la pomme

Histoires pleines de délices qui se savourent la malice dans les yeux, l'eau et le sourire à la bouche, les frissons dans le cœur et l'émoi dans le corps.

Quand deux conteuses et un conteur (Begonia Velardi, Carinne de Martini et Jean-Pierre Carrel), embarqués par Eros sur le chemin de la filouterie et de la félicité, commettent le péché... cela donne une macédoine de contes crous-

tillants à croquer à pleines dents. Des contes à rire aussi puisqu'ils emmèneront leur public sur de bien drôles de chemins.

Le Groupe théâtral des Mascarons à Môtiers accueille « Eros croque la pomme », contes coquins destinés aux adultes, samedi à 20 h et dimanche à 17 h. Réservation indispensable au 079 633 48 25.

Les repas gratuits ont repris à Travers



Les membres de l'association Merci d'exister ont enfin pu remettre sur pied les repas gratuits, tous les jeudis à 11 h 30, à Travers, afin de redonner le sourire aux plus défavorisés.

Môtiers Art en plein air Smallville plus fort que Koh-Lanta



© François Charrière

Six ans après la dernière édition, l'exposition « Art en plein air » a pris vie dimanche 20 juin. Les quarante-sept œuvres vous sont proposées pour une période de trois mois. Et les trois coups ont été donnés sur une performance magnifique des quatre artistes neuchâtelois de « Smallville ». Deux d'entre-eux ont tenu huit heures debout sur un poteau en bois, battant tous les records de l'émission d'aventure Koh-Lanta dont est inspirée la performance.

« C'est d'autant plus beau qu'il n'y avait rien à gagner au bout si ce n'est de parachever en beauté une belle performance. » Quelques heures après cette ouverture étonnante de son expo « Art en plein air », le couple Pierre-André et Marie Delachaux se marrait encore en évoquant l'idée un peu folle des quatre artistes neuchâtelois de « Smallville ». Camille Pellaux, Fabian Boschung, Sebastien Verdon et Renaud Loda venaient de tenir immobiles sur des poteaux durant huit heures. « Les deux premiers sont tombés avant mais Sebastien et Renaud sont restés en place quasiment jusqu'à 22 heures dimanche soir. » Perchés à plus d'un mètre cinquante du sol, ils ont d'abord goûté aux rayons du soleil avant d'essuyer plusieurs déferlantes d'eau au rythme des différents orages. Mais l'art n'a pas de limite et ils l'ont prouvé en tenant...contre vents et marées !

Des réactions différentes face à l'épreuve

La colère des cieux a progressivement eu raison du public amassé en nombre pour suivre leur périlleux « pensum ». Mais ces conditions ont finalement renforcé la dramaturgie du moment et participé à l'aspect créatif de l'œuvre qui se déroulait sur les hauteurs de Môtiers. « Il fallait le voir, c'était quelque chose de fort », appuie Pierre-André. « Les deux derniers survivants avaient deux comportements très différents. L'un blaguait pas mal et échangeait avec le public alors que l'autre était comme dans une bulle. » Ceux qui connaissent le jeu télévisé d'aventure Koh-Lanta auront immédiatement fait le lien avec l'épreuve mythique des poteaux.

Danse jeu, les trois derniers candidats s'affrontent dans un ultime combat au bout d'une quarantaine de jours de survie. Celui qui reste

deux hommes ont posé pied à terre après huit heures d'effort. « Il faut imaginer ce que c'est ! Les bouts de leurs pieds dépassaient de la surface du poteau tellement elle était petite et impossible d'aller aux toilettes ou de se ravitailler convenablement. » Solidaires jusqu'à un certain point, leurs amis sont d'ailleurs partis manger une pizza avant que les restaurants du Vallon ne ferment leurs portes.

C'est donc bien seuls et à la nuit tombée que le duo de rescapés a mis un point final à son œuvre ! « S'ils n'avaient probablement pas imaginé faire si longtemps, ils s'étaient malgré tout entraînés chez eux pour tenir plus que quelques minutes », précise le couple Delachaux. Une fois repapés, les quatre artistes de « Smallville » iront-ils jusqu'à sublimer encore un peu plus leur œuvre en s'offrant une nouvelle envolée artistique en clôture d'exposition en septembre prochain ? Pour l'heure, tout reste ouvert semble-t-il mais laissons-les déjà digérer ce premier acte. D'ici là, les quelque cinq kilomètres de boucle créative vous attendent à Môtiers tout l'été. Les premiers jours sont déjà très prometteurs avec notamment une forte demande pour les visites guidées (en français, en allemand ou en anglais). C'est le pied !

Kevin Vaucher

LES FILMS

Mandibules

De Quentin Dupieux, comédie, fantastique, avec David Marsais, Grégoire Ludig, Adèle Exarchopoulos...

Jean-Gab et Manu, deux amis simples d'esprit, trouvent une mouche géante coincée dans le coffre d'une voiture et se mettent en tête de la dresser pour gagner de l'argent avec.

Un homme en colère

De Guy Ritchie, action, thriller, avec Jason Statham, Jeffrey Donovan, Josh Hartnett...

Un convoyeur de fonds fraîchement engagé surprend ses collègues par l'incroyable précision de ses tirs de riposte alors qu'ils subissent les assauts de braqueurs expérimentés.

Tous se demandent désormais qui il est, d'où il vient et pourquoi il est là.

Opération Portugal

De Frank Cimièrè, comédie, avec D'Jal, Sarah Perles, Pierre Azéma...

Hakim, 35 ans, sympathique flic de quartier d'origine marocaine, doit infiltrer la communauté portugaise pour les besoins d'une enquête. Mais peut-on devenir Portugais en trois jours ? Sur-tout quand on sait qu'en intervention Hakim est une catastrophe ambulante. Sa maladresse et sa malchance transforment ses nombreuses initiatives en cataclysmes. Le costume est clairement trop grand pour lui ! Rapidement pris au piège entre ses sentiments et sa mission, Hakim, qui vit seul avec sa mère, va découvrir une communauté, mais aussi une famille.

Tom & Jerry

De Tim Story, animation, comédie, famille, avec Chloë Grace Moretz, Michael Peña, Colin Jost...

Lorsque Jerry s'installe dans le plus bel hôtel de New York la veille du mariage du siècle, Kayla, la wedding planner, n'a d'autre choix que d'embaucher Tom pour se débarrasser de l'intrus. Mais la course-poursuite qui s'engage entre le chat et la souris risque de réduire à néant la carrière de la jeune femme, gâcher la fête et détruire l'hôtel ! Pourtant, quand un employé dévoré d'ambition commence à s'en prendre à Tom, Jerry et la wedding planner, c'est un bien plus grand danger qui les menace...

Croqu'art à Bleu de Chine

Quelle heure de bonheur nous avons vécue samedi dernier dans le jardin de Bleu de Chine ! La voix profonde et chaleureuse de Yaroslav Ayvazov nous a baladés dans le temps à travers la toundra et l'âme slave. Une météo clémente était au rendez-vous et nous a permis de partager un moment cordial autour d'un verre après le concert.

Ce dimanche, nous vous proposons notre Croqu'art. En plus de l'ouverture normale de la galerie de 15 h à 18 h, vous êtes invités à déguster un encas préparé par nos

artistes entre 11 h 30 et 13 h 30. Vous pourrez ainsi visiter l'exposition en leur présence.

L'activité est libre et gratuite. Pour respecter les mesures sanitaires, les visiteurs mangeront assis à six par table. C'est pourquoi nous vous prions de bien vouloir vous inscrire par téléphone au 032 861 28 87 ou par courriel à ioset@bluewin.ch. Si vous vous décidez au dernier moment, venez quand même, nous nous organisons et vous serez les bienvenus !

Les galeristes